



Knights of Columbus®

Instituciones y memoriales del Padre McGivney en todo el mundo

La devoción al Padre Michael McGivney se extiende por todo el mundo, en dondequiera que los Caballeros de Colón estén en activo. Desde una escuela en la capital de los EE. UU. hasta una cúpula en la capital de Filipinas, la vida y el legado del fundador de la Orden sirven de modelo para los católicos hoy en día. Estos son algunos de los sitios más destacados que honran al Padre McGivney.

The Catholic University of America — Washington, D.C.

Con una importante donación de los Caballeros de Colón, la Catholic University of America en Washington, D.C., renovó un prominente edificio académico y lo convirtió en el McGivney Hall, el cual se consagró el 8 de diciembre de 2008. Anteriormente conocido como Keane Hall, la estructura de piedra caliza de cinco pisos de diseño clásico y moderno, fue construida en 1958 y ahora es el hogar para el campus norteamericano del Instituto Pontificio Juan Pablo II para Estudios Sobre el Matrimonio y la Familia, una escuela de posgrado de teología apoyada por los Caballeros de Colón. El Consejo Universitario Católico 9542 también se reúne en el edificio.

Casa McGivney — Erbil, Irak

Como parte de su esfuerzo en curso por ayudar a los cristianos en el Medio Oriente, los Caballeros de Colón patrocinaron un edificio de departamentos para las familias que fueron expulsadas de sus hogares por el Estado Islámico. Inaugurada a principios de 2019 en Erbil, Irak, la Casa McGivney cuenta con 140 viviendas, con departamentos especiales para adultos mayores que requieren asistencia adicional. El edificio incluye una capilla y se encuentra a poca distancia a pie de una iglesia católica. El Caballero Supremo Carl Anderson visitó las instalaciones en marzo de 2019, cuando el Arzobispo Bashar Matti Warda de Erbil bendijo una imagen del Padre McGivney que se colocó en la capilla del edificio. Los recursos para el proyecto provinieron del Fondo de Auxilio para los Refugiados Cristianos de los Caballeros, que ha financiado proyectos para ayudar a los cristianos perseguidos en todo el Medio Oriente.

Father Michael J. McGivney Boulevard — Waterbury, Connecticut

La ciudad natal del Padre McGivney, Waterbury, Connecticut, honró a su hijo nativo en 1957, al erigir una estatua conmemorativa en una intersección importante cerca de las oficinas municipales y estatales. La monumental estatua de bronce se alza sobre un pedestal de granito, con una representación del Padre McGivney sosteniendo una copia de los Evangelios en su brazo izquierdo mientras levanta su mano derecha hacia el cielo. Los cuatro lados pulidos del pedestal representan los cuatro principios de Caballeros de Colón: la caridad, la unidad, la fraternidad y el patriotismo. La estatua fue dedicada con motivo del 75 aniversario de la fundación de Caballeros de Colón.

Una de las calles contiguas a la zona peatonal recibió el nombre de Father Michael J. McGivney Boulevard en 2004. En una ceremonia con funcionarios de la ciudad, el Caballero Supremo Carl Anderson y un grupo de más de 200 caballeros de la zona se presentaron los letreros de la calle Father McGivney Boulevard para reemplazar los de Waterbury's Grand Street.

Basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción — Washington, D.C.

Un vitral del Padre McGivney, financiado por Caballeros de Colón, fue consagrado el 15 de noviembre de 1998, en la sacristía de la Iglesia Cripta en la Basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción en Washington, D.C. El obispo Thomas V. Daily de Brooklyn, capellán supremo de la época, bendijo la imagen que los sacerdotes pueden ver a diario mientras se preparan para la Misa. Los Caballeros han hecho una variedad de regalos para el santuario, incluida la Torre de los Caballeros, que puede verse desde todos los puntos de la capital de la nación, y la Cúpula de la Encarnación de Caballeros de Colón, un mosaico que adorna el interior de una de las cinco cúpulas del santuario.

Father Michael J. McGivney Academy — Markham, Ontario, Canadá

Construida con un costo de \$20 millones que aportó el Distrito Escolar Católico de York a principios de la década de 1990, la Father Michael J. McGivney Academy es una escuela de educación media superior de vanguardia en Markham, Ontario, Canadá. Los vitrales aportados por Caballeros de Colón de Markham, representan al Padre McGivney consolando a las viudas, los huérfanos y los enfermos.

Preparatoria Católica Padre McGivney — Maryville, Illinois

La primera escuela preparatoria estadounidense en ser nombrada en honor al Padre McGivney abrió sus puertas en el otoño de 2012 con 19 estudiantes de primer año en el ala no utilizada de otra escuela católica en Maryville, Illinois. Cada año se agregaba una clase de primer grado hasta que la escuela llegó a tener la matrícula completa de noveno a doceavo grado. En agosto de 2015, en la Preparatoria Católica Padre McGivney se inauguró su propio edificio recientemente construido en Glen Carbon, Illinois, con 125 estudiantes. El Obispo Thomas J. Paprocki, de la Diócesis de Springfield, bendijo y consagró el edificio. El lema de la escuela es “Servire Culturae Vitae” (Servir a la cultura de la vida).

Seminario St. John Fisher — Stamford, Connecticut

Un vitral que representa al Padre McGivney fue consagrado el 12 de septiembre de 2009 en el Seminario St. John Fisher en Stamford, Connecticut. Fue el Capellán Supremo William E. Lori, el entonces Obispo de Bridgeport, quien celebró durante el acto una Misa de dedicación en la capilla del seminario.

Pontificio Colegio Norteamericano — Roma, Italia

Una ampliación al Pontificio Colegio Norteamericano de 160 años de antigüedad en Roma, cuenta con un vitral del Padre McGivney, uno de los dos sacerdotes estadounidenses representados en la capilla de las nuevas instalaciones. El Cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano, consagró el edificio el 6 de enero de 2015, durante la fiesta de la Epifanía.

El edificio incluye la nueva Capilla San Juan Pablo II que cuenta con vitrales del Sagrado Corazón de Jesús, el Inmaculado Corazón de María, San Juan Pablo II, Santa Teresa de Calcuta, el Arzobispo Fulton Sheen y el Padre McGivney. Caballeros de Colón ha brindado apoyo al Pontificio Colegio Norteamericano durante décadas.

St. Mary's University College — Calgary, Canadá

Con el apoyo de los consejos de Calgary y el Consejo Supremo, los Caballeros de Colón donaron \$235 000 para renovar una antigua iglesia protestante y convertirla en el nuevo Father Michael J. McGivney Hall en St. Mary's University College. St. Mary's, la única escuela de su tipo en Canadá, prepara a los maestros para trabajar específicamente en escuelas católicas. Una placa que conmemora la contribución de la Orden se bendijo en julio de 2011 por el entonces Obispo de Calgary, Frederick B. Henry.

Seminario de St. Mary — Baltimore, Maryland

Un busto de bronce del Padre McGivney ocupa una posición prominente en la parte delantera de la sala de asambleas del Seminario de St. Mary en Baltimore, donde el futuro sacerdote estudió desde 1873 hasta 1877. La figura fue financiada con la generosidad de los seminaristas que deseaban honrar la memoria de uno de los exalumnos más notables de la escuela.

Conferencia de Obispos Católicos de Filipinas — Manila, Filipinas

Knights of Columbus Fraternal Association of the Philippines Incorporated — Manila, Filipinas

Tres sitios en las Filipinas, donde se estableció la Orden en 1905, se dedicaron al Padre McGivney durante la visita de mayo de 2012 del Caballero Supremo Carl Anderson. Las estatuas del Padre McGivney fueron bendecidas y colocadas en estos lugares: un estudio multimedia en la sede de la Conferencia de Obispos Católicos de Filipinas (CBCP); una cúpula en el exterior de la sede central de Knights of Columbus Fraternal Association of the Philippines Incorporated (KCFAPI), el programa de seguros de los Caballeros en Filipinas, y un oratorio dentro de la sede.

Iglesia de St. Mary — Crosserlough, Irlanda

En honor a la herencia irlandesa de la familia McGivney, se colocó una placa de bronce en la Iglesia de St. Mary en Crosserlough, condado de Cavan, donde nació el padre del Padre McGivney, Patrick. El Caballero Supremo, Carl Anderson presentó la placa al Padre Michael Quinn, párroco de la iglesia, junto con una imagen del Padre McGivney y las banderas de los Estados Unidos e Irlanda. La inscripción de la placa señala que Patrick nació en Crosserlough y su esposa, Mary (Lynch) McGivney, provenía de la parroquia vecina de Castlerahan. Los dos se casaron después de establecerse en los Estados Unidos, y su primer hijo, Michael, nació en 1852 en Waterbury, Connecticut. Los miembros actuales de las ramas irlandesas de las familias McGivney y Lynch asistieron a la ceremonia de la placa el 9 de abril de 2018.

Iglesia de St. Thomas — Thomaston, Connecticut

En la parroquia de Connecticut, donde el Padre Michael McGivney sirvió como párroco antes de fallecer el 14 agosto de 1890, se colocó una estatua del fundador de Caballeros de Colón por el consejo local y bendecida por el párroco actual. Con el apoyo del Padre Robert J. Grant, el Consejo Atlántico 18 de Caballeros de Colón de Thomaston compró la estatua de 1.2 metros del Padre McGivney y la instaló justo dentro de la entrada principal de la Iglesia de St. Thomas. Durante la misa dominical, el 11 de noviembre de 2012, el Padre Grant bendijo la estatua y pidió a los feligreses que recurrieran al Padre McGivney como un intercesor celestial en tiempos de dificultades y enfermedades. La calle en el exterior de la iglesia se llama Padre McGivney Way.

Iglesia de la Inmaculada Concepción — Terryville, Connecticut

Cuando el Padre McGivney era párroco de la parroquia de St. Thomas, también se preocupaba por la misión de la Inmaculada Concepción, a pocos kilómetros de distancia en Terryville, Connecticut. El desplazamiento en carroza a caballo los domingos para celebrar la Misa en cada iglesia era agotador, pero cumplía bien con sus deberes. Una imagen del Padre McGivney levantando una custodia con el Santísimo Sacramento fue pintada en su honor junto con otras imágenes en el santuario de la iglesia.

Basílica de San Patricio — Ottawa, Canadá

En la Basílica de San Patricio en Ottawa, una estatua de 1.2 metros del Padre McGivney se encuentra en el centro de la gruta de la basílica. La ventana en la pared posterior del espacio de oración lleva los emblemas de la Orden, Cuarto Grado y Escuderos, y el escudo de Seguros de Caballeros de Colón. El sitio se construyó con capital inicial de un agente general canadiense C de C y el Venerable Comité Honoris Michael J. McGivney.

Iglesia de San Francisco Javier -- Metairie, Luisiana

Un vitral que representa al Padre McGivney se bendijo y dedicó el 18 de octubre de 2015 en la Iglesia de San Francisco Javier en Metairie, Luisiana. El Arzobispo Gregory Aymond de Nueva Orleans realizó los ritos. Patrocinado por el Consejo de Monseñor Henry Bezou 8546 de los Caballeros de Colón, que tiene su sede en la parroquia, el vitral representa al fundador de Caballeros de Colón en sotana, que sostiene una Biblia en su mano izquierda y el emblema de los Caballeros de Colón a su derecha. La inscripción dice: Reverendo Michael McGivney, fundador de los Caballeros de Colón.

Iglesia de la Sagrada Familia — Ogden, Utah

Para demostrar que funcionan como el “fuerte brazo derecho” de su párroco, los miembros del Consejo Federal del Obispo José 14399 de los Caballeros de Colón en South Ogden, Utah, colocaron una imagen del Padre McGivney en la Iglesia de la Sagrada Familia. El consejo consultó a un diseñador litúrgico para crear e instalar el vitral, que fue bendecido por el Obispo de Salt Lake City, John C. Wester el 18 de agosto de 2012.

Iglesia de St. Mary de las Cataratas del Niágara — Nueva York

La característica más notoria de una renovación de \$200 000 en la Iglesia de St. Mary de las Cataratas en las Cataratas del Niágara, Nueva York, es una serie de ocho redondeles o retratos redondos que adornan el interior de la iglesia. Los mosaicos presentan a santos norteamericanos, como Elizabeth Ann Seton, Frances Xavier Cabrini y Katharine Drexel, así como la Beata Kateri Tekakwitha. Una imagen corresponde al Padre McGivney, quien estudió en la década de 1870 en el Colegio y Seminario de Nuestra Señora de los Ángeles, ahora conocida con Universidad del Niágara.

Iglesia Sagrado del Corazón — Norwich, Connecticut

El Padre McGivney es homenajeado en la Iglesia del Sagrado Corazón en Norwich, Connecticut, donde los vitrales insertados de 18 pulgadas en las nuevas puertas de caoba adornan la entrada de la iglesia. Los vitrales son parte de una renovación de \$450 000 de la iglesia, financiada por feligreses y el Consejo 13 de la Cruz Blanca de los Caballeros de Colón en Norwich. El rostro del Padre McGivney aparece sobre un fondo de diamante verde azulado en el centro de una de las puertas nuevas, con el emblema de los Caballeros de Colón ubicado en el centro de la puerta adyacente. La iglesia renovada fue consagrada de nuevo en enero de 2004 por el Obispo Michael R. Cote de Norwich.

Parroquia de San Carlos Borromeo — Bridgeport, Connecticut

La parroquia de San Carlos Borromeo del centro comunitario en Bridgeport, Connecticut, se fundó en 1992 y ofrece educación extraescolar y programas de recreación para jóvenes necesitados. La parroquia tiene una estrecha asociación con el nombre McGivney. Dos hermanos menores del Padre Michael McGivney sirvieron como párrocos: El Padre Patrick McGivney (1913-28) y el Padre John McGivney (1928-39). Los dos también siguieron a su hermano mayor sirviendo en diferentes momentos como capellanes supremos de los Caballeros de Colón.

PARA SOLICITUDES DE PRENSA

Comuníquese con la Oficina de Noticias de los Caballeros de Colón,
news@kofc.org,
203-752-4264 o 203-430-2585